

質 金城 弘議員

キヤンパンセンの日米共同使用について

新聞報道によつて知つた、村民に対してのどのような方法で説明をしていくのか。

① 慎重にリゾート用域の変更にありますか。

② リゾートの推進はメリットがありますか。

③ 過度のリゾート開発は地域住民にとって自然景観が失われ人とのゴミが多く、道路の混雑泥棒が集まる場所になりかねません。むら興し協議会なりの経緯説明をした。地元からの要請があれば、説明をしたい。

三町村、恩納村にとって良い点と悪い点、再編交付金と

が一番大事ではと思ひます。

答 村長（志喜屋 文康）

一番大事なのは地域の方々がしっかりと認識し一緒に大事だと考えております。地域の方々と連携しながら年内に村民大会を開いてみたいということを考えております。

使用期限は、公表できる範囲でお願いします。

答 村長（志喜屋 文康）

現在の施設を使っての訓練で年間一週間程度。再編交付金の額については、現時点出ておりません。交付期間は十年を超えることも出来ます。

たつている。

② つには人材の雇用の問題、それに伴う人材の育成という部分、そして地域特性を活かした総合産業としての観光産業を図れるという点からメリットは大きいと考えます。

③ 地域との連携取りながらやつていきたい。

たつている。

課長及び職員が集まり、対策連絡協議会として村の現状の報告、そして、県の薬務衛生課から、ハブ対策に関する方法で、条例の策定、計画書の作成、学校のハブ防除柵の指導、そして地域への対策講習会の実施などを協議しました。県の指導を受けて学校周辺のハブ侵入防除フェンス張りは完成し、捕獲器八〇基設置してあります。

ここに来て捕獲数が多くなっていますが十月、十一月の捕獲数を教えてくれませんか。

答 村民課長（仲西 智直）

その後県の薬務衛生課の方が現地を中心に視察し、村関係

質 金城 弘

恩納村土地利用基本計画について

① 恩納村にこれ以上のリゾートホテルに建設は必要ですか。

② リゾートの推進はメリットがありますか。

③ 過度のリゾート開発は地域住民にとって自然景観が失われ人とのゴミが多く、道路の混雑泥棒が集まる場所になりかねません。むら興し協議会なりの経緯説明をした。地元からの要請があれば、説明をしたい。

答 村長（志喜屋 文康）

区長会において容認したことの経緯説明をした。地元からの要請があれば、説明をしたい。



捕獲された台湾ハブ

今回的一般質問の状況

(○は今回掲載された質問です)

- | | | | | | |
|---|-----------|-----|---|-----------|------|
| 宮崎 豊 議員 | ☎979-5635 | P-7 | 當山 君子 議員 | ☎967-8508 | P-10 |
| ○暴走族行為について、それを防止する対策及び実施状況 | | | ○食生活改善推進員の活動について
○母子保健推進員の活動について
○恩納村福祉支援ネットワーク体制について | | |
| 金城 弘 議員 | ☎967-8018 | P-8 | 山内 鈴子 議員 | ☎964-3468 | P-11 |
| ○キャンパンセンの日米共同使用について
○恩納村土地利用基本計画について | | | ○職員採用について
○公用車の車検、点検について
○暴走族対策について | | |
| 糸数 昭 議員 | ☎965-4052 | P-8 | 山城 郁夫 議員 | ☎966-8300 | P-12 |
| ○台湾ハブについて | | | ○村政100周年について
○役場から保育所へ向ける道路の整備について | | |
| 植田 良介 議員 | ☎966-8448 | P-9 | 吉山 盛次郎議員 | ☎965-0669 | P-12 |
| ○キャンパンセンの共同使用について | | | ○学校教育について
○在日米軍再編に伴う村内地域での自衛隊の共同訓練受け入れについて | | |
| 長浜 善巳 議員 | ☎965-2100 | P-9 | 仲田 豊 議員 | ☎967-8338 | P-13 |
| ○特定健診・特定保健指導について
○谷茶宅地造成事業の要望について | | | ○妊婦健診公費助成について
○AED(体外式除細動器)について
○村道について
○幼児健診について | | |

議会会議録は議会事務局、各字公民館でご覧いただけます。また、村ホームページ(会議録)からも検索できます。

一般質問

Onna Village Assembly

第9回恩納村議会定例会 平成19年12月10日・11日

宮崎 豊議員

暴走行為について、それを防止する対策及び実施状況

質 宮崎 豊

十一月に商工会理事また、谷茶区の皆さんと議員との懇談会が開かれました。その両懇談会とも問題に出たのが暴走族です。

答 総務課長(石川 哲夫)

横幕、看板を設置してきましたが効果は上がっていない。今後、交通安全推進協議会、地区の交安協、石川警察署と地域を網羅した村民大会の開催を考えていきたい。

質 宮崎 豊

村内リゾートホテルに宿泊されたお客様の感想「施設や設備も充実して満足しました。唯一問題点があるとすれば夜間の暴走族、観光地でありながらとても残念である。」暴走行為が実際に恩納村のイメージ

たつている。

② つには人材の雇用の問題、それに伴う人材の育成という部分、そして地域特性を活かした総合産業としての観光産業を図れるという点からメリットは大きいと考えます。

③ 地域との連携取りながらやつていきたい。

たつている。

課長及び職員が集まり、対策連絡協議会として村の現状の報告、そして、県の薬務衛生課から、ハブ対策に関する方法で、条例の策定、計画書の作成、学校のハブ防除柵の指導、そして地域への対策講習会の実施などを協議しました。県の指導を受けて学校周辺のハブ侵入防除フェンス張りは完成し、捕獲器八〇基設置してあります。

質 宮崎 豊

少年達はこっちが大変な迷惑をうけているのを判つていないかもしない、一村民の方から「暴走族のバイクにはガソリンは売らない、このよ

いきたい。

ういった姿勢を見せるべきだと思う、やさしい少年たちを大人たちがだめにしないでほしい」子どもは大人たちの行動を見て学んでいきます。

答 商工観光課長(名城 淳一)

むら興し協議会会長、観光振興促進部会部長そいつた方々と相談して村全体でアクションを起こさなければということでお話をうけた。

と相談して村全体でアクションを起こさなければということでお話をうけた。

ジダウンになつてゐる。

むら興し協議会会長、観光振興促進部会部長そいつた方々と相談して村全体でアクションを起こさなければ



役場職員で健康づくりを実践中

答 村民課長（仲西 智直）

今現在一〇四匹捕獲しております。その中で十月三一匹、十一月三七匹とだいぶ増えている状況です。

質 系数 昭

これからキビの収穫作業が始まります、安心して作業ができる状況では、大変農家の方が困ります、今後の対応、対策はどのように考えているか。

答 村民課長（仲西 智直）

今後も引き続き捕獲器の設置や、ハブやネズミの生息しにくい環境づくり、捕獲器の貸し出し、住民へのパンフレット配布、そして村関係課連携を取り対策をしていきたい。村はハブ対策に関する条例について作成中、それと、中部保健事務所管内においてハブ対策連絡協議会を立ち上げ、今後沖縄衛生研究所が個々の被保険者に対し自主的な健康増進、疾病予防の取り組みを働きかけることが重視され、生活習慣病予防のため義務付けられた。

答 福祉健康課長（平良 幸夫）

現在国民の三割が生活習慣といわれております。生活習慣そのものの改善が必要といわれ、村が個々の被保険者に対し自主的な健康増進、疾病予防の取り組みを働きかけることが重視され、生活習慣病予防のため義務付けられた。

答 福祉健康課長（平良 幸夫）

実施にあたっては加入者の理解また意識付けが重要な理解まで使用してきた賃貸料は。

質 長浜 善巳

福祉健康課長（平良 幸夫）

谷茶宅地造成事業の要望について

質 長浜 善巳

谷茶区と議員との地域懇談

会で宅地造成事業の早期実現の要望がありました。進捗状況は。

質 長浜 善巳

大規模な事業の宅地造成であります。事業執行ができる状況であります。造成工事の受益者負担が大きいことから土地の区画整備事業において小規模の事業規模の再検討を行う必要がある。

答 企画課長（外間 育）

取り上げた二件は、谷茶区の強い要望で、宅地造成また、道路使用的賃貸の問題も事実の所在がうやむやになつてゐた見解を示してもらいたい。

質 長浜 善巳

道路使用的賃貸の問題も事実の所在がうやむやになつてゐたのではありません。行政側もできないものはできないとはつきりしました。

答 建設課長（奥間 政勝）

説明しながら納得していただけます。

質 長浜 善巳

内容と単位時間が決まつてあります。

答 福祉健康課長（平良 幸夫）

平成二九年三月に変更があり、現在は講習時間一〇単位で二〇時間、内容は他市町村や中部福祉保健所と情報交換しながら調整をしております。

食生活改善推進員の活動について

質 當山 君子

食生活改善推進員養成講座の修了者は何名か。

答 福祉健康課長（平良 幸夫）

平成二六年度二六名、平成二八

キャンプハンセンの共同使用について

質 植田 良介

議会の意見とも反する。そ

反するにもかかわらず、容認した理由をお聞かせください。

質 植田 良介

交換条件があつたからですか。

質 植田 良介

議会の意見とも反する。そ

反するにもかかわらず、容認した理由をお聞かせください。

質 植田 良介

交換とは言いたくない。地域

住民の安全、安心を勘案した。

質 植田 良介

米軍再編が米軍基地を自衛

隊が使うことと、どう関係が

あるのか。

特定健診・特定保健指導について

質 長浜 善巳 議員

自治体の長はその住民の平和を守る。わからないときは、わかるまで結論出さないほうがいい。考え方ではないか。

質 長浜 善巳 議員

防衛からやるということがあり、思ふんです。今回の共同使用は怖い方向へ住民を引きづり込みかねない。そういう懸念は持たれませんか。

質 長浜 善巳 議員

令を整えた総合消防施設の整備、

防衛からやるということがあり、思ふんです。今回の共同使用は怖い方向へ住民を引きづり込みかねない。そういう懸念は持たれませんか。

質 長浜 善巳 議員

令を整えた総合消防施設の

活動事業概要

- ①恩納村建設業者杯「少年野球大会」
- ②うんなまつり「魚つかみ取り大会」
- ③クリーンアップ作戦への参加

今後の事業展開

- ①組織の増強・会員拡大
- ②村当局・議会との情報交換
- ③会員相互の技術向上

主な意見

- ① 大学院関連の工事が村内業者にできるようにしてもらいたい。
- ② 村内にある国道、県道の工事に参加できるように要望する。
- ③ 最低制限価格を工事に応じて設定して欲しい。



建設業者会と懇談会

12月18日



恩納村建設業者会側から

び交っていました。

「恩納村発注の公共工事指名の在り方」と「業者会の活動報告」等の説明があり、議員と意見交換をすることにより、相互の理解を深め地元企業の発展と地域振興に役立てる目的で懇談会が開かれました。

懇談会では、公共工事が減少している現状で、村業者会の皆さんのが悲痛な声が飛

事でも地元業者の積極的活用が見られるが、恩納村においてはほとんど見られない、行政の協力と村内業者のよ

り一層の技術力の向上が求められるなどの意見もありました。

(記事執筆委員 宮崎)

用地の造成工事が進む
大学院大学建設現場 ◀

編集後記

記事づくりの第一は「調査する」とある。なぜ、調査するのかといえば、情報を収集し、いわゆる「裏を取り」ためだ。

した。

ところで、「調査なくして、発言なし」といわれるよう、調査活動というものは議員活動において、最も重要な活動である。ところがほとんどの町村議会では、調査を保障する裏づけはない。議員は調査費用を個人で負担し、事故があつても公務災害も適応されない。

議員報酬は市議会議員の半分もなく、ほかに仕事を持ちながらの議員活動をしている町村議員が、地方分権の時代に調査活動すら保障されていない現状。

地方分権の時代に住民のニーズに応えうる議会活動ができるだろうか。

(95号編集長 植田)

○発行：恩納村議会

住所：沖縄県国頭郡恩納村字恩納2451番地

○編集：議会広報委員会

電話 (098) 966-1199

メールアドレス:gikai@vill.onna.okinawa.jp